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Zitat von PaoloM 

Das ist ja auch nicht schlimm, aber das ist eben die Begründung warum man davor
nicht zum Glubb kam und ehr nicht an Fans, Vorstand oder Trikotfarbe.

Und gerade aus ihrem früheren Engagement heraus, ist es dann schon lustig wenn (der
Dampfplauderer) Zitzmann dann betont, dass man bei negativen Ereignissen aussteigt
und zum anderen diesen Schwachsinn erzählzt, dass es jetzt endlich möglich war, dass
NV und Glubb zusammengefunden haben.

Da glaube ich auch nicht, dass sich der Glubb seit 100 Jahren gegen ein Sponsoring der
NV gewehrt hat, sondern es ehr an der NV lag, dass man nicht zum Glubb gefunden
hat.

Dazu kommt ja auch noch, dass sie die Konditionen von Wolf- Möbel quasi
übernommen haben.

Die sollten jetzt die ersten sein, denen Meeske mal in die Taschen greift.

Alles anzeigen 

Wobei bei unseren Ex-Vorständen das Fach- und Sozialkompetenz kaschierende, arrogante
Auftreten in der Kommunikation zu potentiellen Partnern, die Anbahnung möglicher, für den
Club vorteilhafter, Partnerschaften im Keim erstickt hatte.

Auch bei der offiziellen Hauptsponsor Vorstellung der NV konnte man zwischen den Zeilen
diesbezüglich den Seitenhieb erkennen.

Bei den aktuell handelnden Personen ist auf der fachlichen und speziell auf der persönlichen
und Kommunikationsebene überhaupt erst eine Grundlage gegeben um potentielle Partner
angemessen zu behandeln und für eine Partnerschaft evtl. mal zu begeistern.
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